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股市谁能赚到钱(股市谁能赚到钱呢)

很多朋友对于股市谁能赚到钱和股市谁能赚到钱呢不太懂，今天就由小编来为大家
分享，希望可以帮助到大家，下面一起来看看吧！
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1. 炒股赚谁的钱？谁才是赢家？
2. 在中国股市中能盈利的是哪几种人？
3. 现在股市行情这么好，基本上全都赚钱，赚的是谁的钱呢？
4. 你身边炒股的人多吗？最终挣钱的能有几成？

炒股赚谁的钱？谁才是赢家？

炒股，就是股市中

人与人之间的斗智斗勇，

不见面的血雨腥风。

最后的结果，

那就是这个人，

理所当然的，

把别人的钱，

装入自己口袋的惊险过程。

最后的赢家，

永远是低点买进，

高点卖出的投资客。

在中国股市中能盈利的是哪几种人？

在中国股市中能够长期稳定赢利的是极少数投资者。过去有些股民，整天忙着打新
股，一年当中也能中上几次，只要新股一上市，就可以获利减持，这种方式基本上
是稳赚不赔。不过，近年来，新股是按照市值配售（要打新先要有股票），所以，
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空仓的投资者在一级半市场打新股赚钱已成为历史。

现在很多新股民提出疑问，在当前A股市场中，究竟有没有能长期赢利的投资者呢
？我们认为有以下四种：首先，能操纵股价的私募基金，比如徐翔这类人。徐翔在
股市中取得的优异成绩也是有目共睹的。他的成功秘籍倒不是有多高明的看盘技术
，以及强大的心理素质，而是选择一些中小市值股票先去布局。

然后放出各种利好消息，马上通过资金优势拉升该股股价。由于股票有了赚钱效应
，于是股民们都进场拼命追涨股价，而操纵股价的资金看到股民们都进场了，就选
择逐步从高位筹码变现退出。庄家逃离，中小投资者进入，完成了一次筹码大交换
后，私募基金就从股民手中赚到了大量的资金。所以，像徐翔这样能够控盘的私募
基金，不仅年年可以赢利，而且还能赚取大钱。

再者，搞私募股权投资（PE）的投资客，这批人不需要在二级市场上博弈，而只
需要在新股上市之前，用极低的价格突击入股，然后新股上市IPO，只要等到禁售
期过后，这类大小非就可以减持了。典型的例子，就是华谊兄弟上市前几年，李冰
冰、王晓明、冯小刚等人以极低的价格，买了华谊兄弟的股权，结果华谊兄弟成功
上市，这批人身价暴涨。然后再在二级市场上减持兑换成现金即可。

再次，提前可以获知上市公司的内幕消息者，他们掌握了某些上市公司的内幕消息
，就很容易赚到大钱。举个例子，李嘉诚的司机要退休了，李嘉诚想给他一笔钱，
以感谢司机对他几十年来的工作付出。但李嘉诚的司机说不用了，这么多年我替你
开车，听取了不少投资消息，我就按你们的办法去投资，现在我的身价也有几千万
了，不应该再拿酬劳了。可见，掌控内幕消息发财致富的重要性。

最后，如果我们不能操纵股价、不能突击入股、打听不到内幕消费。那最后只能在
二级市场上炒股赚钱，那唯一的办法就是，做长线的价值投资。可能很多人觉得奇
怪，我们做短线交易不是很好吗？实际上，做短线交易做得越多，亏钱就会亏得越
多。还有一些人觉得自己技术很不错，可以通过频繁交易赚到钱。实际上，炒股最
高境界不是技术，而是心态。如果自己都不能战胜自己，怎么可能赚钱？

做长线价值投资也是非常简单的，就是平时长期空仓，不做任何操作，股市85%
的时间是熊市，根本没必要天天操作。然后等到熊市底部区域，就要以逐步建仓买
入，等买入之后，就等待下一轮牛市来拉升股价，而在下一轮年市中什么事情都不
需要做，只要等股价一点点上涨。

不过，等到牛市的顶部区域，大家都乐观看好后市之时，任何利空消费都无力压制
股市时，就可以逐步减仓，并且获利了结，从而可以分享到了这轮股市上涨的红利
，经历了这一轮牛市上涨过程。当然，长期价值投资是需要经过几次牛熊轮回，要
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有一定经验，而且还要有大资金，心态极为稳定的投资者，普通人很难做到长期价
值投资的。

在中国股市中能够赢利的股民非常少见，多数都是靠操纵股价、听取内幕消息、突
击入股来赚钱。真正能在二级市场上赚钱的人是极少数的。要想在股市的二级市场
赚钱必须要做长期的价值投资，如果一直在做短线交易，频繁投资，那几年下来肯
定会把钱都给输光，所以，要在二级市场上成功赚到钱，只有将长期价值投资理念
坚定的执行下去。

现在股市行情这么好，基本上全都赚钱，赚的是谁的钱呢？

最近A股出现强势上涨的行情，很多投资者在本周都获得了一笔不菲的收益，在这
类行情下出现亏损的情况较低，那市场上很多投资者都赚钱，而很少有人亏损，那
大家赚的钱是来自哪里，因为股票市场本身就是一个“零和博弈”的市场，有人赚
钱，自然会出现有人亏损的情况，下面我们就来重点讲解下，最近市场上基本上都
是赚钱，赚的钱来自哪里或者说赚的是谁的钱。

短期的收益只是账面上的收益

短期股市的上涨后，特别是大部分个股股价出现明显的上涨，我们股票股票账户就
出现了收益的情况，但很多投资者仍旧持有个股，目前的盈利只是仅仅停留在账户
的盈利，只要等待投资者把股票全部卖出后，把钱从证券账户转到银行账号后，不
再进行股票投资那就代表了真正上的盈利。

但目前市场让很多投资者卖出股票的概率较低，特别是很多投资者能够期待市场接
下来会出现持续性上涨行情，认定此时的上涨式牛市启动的初期，按照目前的结构
和牛市启动的特点，可以认定此时确实使牛市的初期，但接下来能否走出疯牛行情
还是出现慢牛行情，主要是看管理层的意志和A股的整体结构情况，这点不是我们
本话题重点讨论的内容，但我个人觉得要么A股不走牛市，要走牛市肯定是快牛和
疯牛的情况，但我们知道目前的很多投资者盈利仅仅是账目上盈利。

如果行情接下来出现明显的回调后，很多投资者利润就会出现明显回吐的情况，最
为典型的案例就是本周五行情出现了明显的回调，很多投资者开始出现了获利的回
吐的情况，如果这波确定是牛市行情的话，接下来市场仍旧会出现持续性的上涨行
情，很多投资者仍旧会从中受益，甚至出现利润扩大的情况，如果投资者仍旧不选
择卖出的情况下，甚至在大牛市行情即将结束的情况下，熊市的来临后，大部分的
盈利都会出现回吐的情况，甚至很多投资者会出现亏损的情况，所以我们投资者在
投资者过程中虽然账面上出现了盈利的情况，仍旧需要风险意识，保证利润和本金
变得至关重要，仍旧需要控制仓位和盲目投资，特别是市场大部分的投资者出现大
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幅度盈利的情况，此时盈利来自于泡沫催生，一旦泡沫破灭后，我们获取的收益永
远会仅仅是停留在账目上盈利。

来自于其他投资者的亏损

上面我们仅仅是解读了当短期市场出现大幅度上涨后，大部分投资者盈利后的账目
价值，其实短期的上涨后，我们获取的一部分收益确实使其他投资者亏损付出的，
原因也很简单，市场出现上涨，我们最主要的赚钱的途径来自于个股股价上涨，个
股股价的波动过程中就是筹码的交换过程，有人买入，有人卖出才会推动股价的上
涨。

第一，如果市场上只有人买的话，没有人卖出，股价不会出现波动，个股短期股价
的形成来自于当前最新的一笔成交，具体我们参考下图案例：

上图案例中个股的当前股价是33.76元，此时价格的形成肯定来自于最新的一笔成
交，肯定在33.76元，具体我们参考该股的成交明细：

所以在个股逐步的波动过程中就是筹码逐步交换的过程中，是之前获得筹码股价出
现了明显的上涨，那之前肯定有人在更低的价格卖出，因为总股数在一定时间是保
持不变的，人家地位卖出筹码亏损后，就是你低位买入筹码获得收益。

第二，个股的持续性的上涨，也需要资金的持续性买入，特别是市场出现持续性的
上涨行情中，特别是我们账目上显示的收益，我们高位卖出股票，也需要有人在高
位愿意接盘，如果有人在高位买入后，代表部分投资者是新入市的投资者，或者是
场外资金开始逐步流入股市，所以牛市行情中或者市场短期出现单边的上涨情况的
时候，需要资金的逐步推动，如果市场资金有限，特别是存量资金博弈的时候，市
场很难出现持续性的上涨行情，所以我们投资者获得收益有部分是刚入市的投资者
亏损造成的。

在牛市行情即将结束后，牛市行情出现较大幅度上涨，在牛市结束前，在牛市之前
就大量持有筹码，并且很多主力包括庄家和结构选择卖出在高位卖出的时候，所获
得收益基本上都是高位接盘买入的投资者，这部分投资买入股票后开始出现亏损的
情况，所以亏损的资金就是之前高位获利卖出的投资者获取的收益。我们也看一组
数据，我们参考14-15年那波牛市，仍旧存在70%的散户投资者出现亏损的情况，7
0%的投资者亏损金额在3000亿元左右，那亏损的资金去哪里呢，肯定是在牛市即
将结束卖出那部分投资者赚去了。

小结：所以我们短期的账面上的收益，并未后期的收益主要还是来自其他投资者亏
损，短期的亏损来自在大涨之前割肉亏损卖出的投资者，后期的收益来自于逐步新
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入市的投资者，后期入市和牛市即将结束的这部分投资者会出现亏损的情况。

来自于上市公司的发展和股息

上面我们重点讲解到的是筹码交换过程中的盈亏，但一些上市公司业绩较好，特别
是一些长期上涨的公司，很多上市公司年年会选择分红，比如我们很多投资者会持
有贵州茅台等白马来个股，虽然我们投资者在股价持续性上涨受益，股价的上涨主
要来自于筹码从交换，因为有投资者愿意在更高价位的买入，但是我们从中长期来
分析，很多投资者收益来自于上市公司分红，虽然上市公司分红存在除权除息的过
程，除权除息仅仅体现在股价的下折，但我们账目上确实获得上市公司的分红的资
金，而股价的波动来自于二级市场的价格波动，跟上市公司分红并无内在联系。

典型的案例就是，长期持有的银行股的投资者，如果持有的银行股在10年以上的
投资者，我想获得到的现金分红盈利的部分，完全可以超过目前持有的股票市值了
，因为除权除息后股价下折，但业绩较好的上市公司会出现填权的行情，股价会继
续出现上涨，所以对于业绩较好的公司的，我们在持有筹码上获得的收益，很多一
部分来自于上市公司的分红，但对于一些短线投资者持股时间较短的投资者更注重
的是股票价格的波动，很难在上市公司分红中受益，典型的就是一些上市公司大股
东，如果不出现减持的情况下，持有股数不变的情况下。其收益来源主要来自于上
市公司的分红。

总结：以上我们通过三个方面重点讲解了，市场投资者赚取的钱来自于哪里，短期
的大幅度上涨，很多投资者盈利仅仅是账面盈利，一旦市场上涨后出现回调会再次
出现利润回吐的情况，但账面的上盈利也是盈利，其盈利来自于前期低位卖出投资
者亏损的部分，如果市场出现持续性的上涨，毕竟存在后期卖入亏损的投资者，看
接力赛，最后一棒传给谁，最后接力的投资者会出现亏损的情况，对于一些中长期
持股的投资者而言，盈利除了来自于股价上涨，还有一部分盈利来自于上市公司的
分红。

感觉写的好的点个赞呀，欢迎大家关注点评。

你身边炒股的人多吗？最终挣钱的能有几成？

我身边炒股的人不算少，也不算多。2015年牛市崩盘之前的时候挺热闹，经常会
听到大家开玩笑说，谁赚了台空调钱，谁赔了辆面包车的钱，股票也是大家最容易
谈起的话题。

2015年之后，感觉身边谈论股票的人，少了有一半吧。应该是有一部分人，深深
受伤以后，发誓再也不玩股票了。
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我身边在股票上赚到大钱的人，大家公认的是我的一个同事，我在2009年就是在
他的影响下入市的。他对于技术分析研究很深入，各种划线、斐波那契、黄金分割
、周期什么的，讲起来头头是道。你拿持仓里的个股去请他诊股，股票怎么样，到
什么位置，等多长时间卖，他都能说出一二，而且一副很在行的样子。

我在股市里挣的第一笔钱，就是靠抄他的作业赚来的，当时他就是我们一帮新手的
神。当然，这个市场上没有神，如果有神我们也接触不到。如果谁真的有把握，一
定在什么时间在股市上挣到多少钱，那他别的什么也不用干了，只需用合适的利息
借钱买股票就行了，事实上我没有见过这样的人。

股市里到底有多少人赚钱，我感觉江湖上所说的“一赚二平七赔”的统计结论是成
立的，短期内赶上行情，看似赚钱的人不少，但是长期来看，赚钱的比例真的不高
。

总体来讲，我认为，如果不挣快钱、急钱的话，把股市作为配置闲置资金的手段，
不贪婪不恐惧，取得超出定期存款和理财的收益，还是完全可行的。如果急于从股
市上赚钱的话，那很可能真成了老手和机构的韭菜。

文章分享结束，股市谁能赚到钱和股市谁能赚到钱呢的答案你都知道了吗？欢迎再
次光临本站哦！
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